



**VERSICULO CLAVE:** *“Para que la multiforme sabiduría de Dios sea ahora dada a conocer por medio de la iglesia a los principados y potestades en los lugares celestiales.” Efesios 3:10*

Continuando con el estudio de esta epístola, en su capítulo 3:2, Pablo nos habla de su mayordomía, es decir, de su elección para administrar la gracia de Dios a los gentiles. Pablo recibió un favor inmerecido (como todo lo que Dios nos da), de este enorme privilegio de llevar al pueblo gentil (los que no nacieron en Israel), el mensaje de la salvación para todo aquel que creyere en el sacrificio de nuestro Señor Jesucristo en la cruz del calvario y que por Su Sangre bendita hay remisión de pecados.

En Efesios 3:4 leemos *“.....el misterio de Cristo”*, esto hace referencia a lo que hemos leído en Efesios 2:11-14; este era el misterio que fue revelado al apóstol Pablo, un misterio que estaba escondido en el Antiguo Testamento, pero que a Pablo le fue revelado por el Espíritu Santo.

¡Qué en Cristo, judíos y gentiles (escogidos por Dios en Su soberanía), se vuelven **UNO SOLO**, a los ojos de Dios y en Su reino! A esto se le llama conocimiento espiritual y no conocimiento mental de la Palabra de Dios, la cuál es revelada a los que creen por el poder del Espíritu Santo.

Es necesario recordar que Dios había prometido bendición de alcance universal, a través de Abraham, (Génesis 12:3) *“Serán benditas en Ti todas las familias de la tierra”*. El significado pleno de esa promesa, se aclaró cuando Pablo inspirado por el Espíritu Santo, escribió Gálatas 3:28.

Todos los que son **UNO** con Jesucristo, también son **UNO** entre sí. Este versículo no niega que Dios ha diseñado distinciones raciales, sociales y de sexo diferente entre los cristianos; pero sí afirma que en el aspecto espiritual no existe ninguna desigualdad entre los cristianos.

De la misma manera, esta igualdad espiritual, tampoco hace a un lado las funciones de liderazgo y sumisión que Dios ha ordenado en la iglesia, en el hogar y dentro del gobierno. Obviamente la sumisión siempre será de acuerdo a lo que ha establecido Dios en Su Palabra.

Finalmente, en Efesios 3:5-7, se nos dice lo que ya vimos anteriormente: *“misterio que en otras generaciones no se dio a conocer a los hijos de los hombres, como ahora es revelado a sus santos apóstoles y profetas por el Espíritu: que los gentiles son coherederos y miembros del mismo cuerpo.....del cual yo fui hecho ministro por el don de la gracia de Dios que me ha sido dado según la operación de su poder”*.

Es importante ver en este versículo 7 que es Dios el que escoge a Sus ministros, ningún hombre tiene la capacidad de hacerse ministro de Dios por él mismo. En Colosenses 1:25 volvemos



a ver qué Pablo reitera que fue hecho ministro, según la administración de Dios, es decir por Su voluntad, por Su soberanía. Amén

**PREGUNTAS DE REPASO:**

- 1) *Di con tus propias palabras ¿Cuál fue el misterio que le fue revelado a Pablo por el Espíritu Santo?*
- 2) *¿Desde cuándo estaba hecha esa promesa de parte de Dios?*
- 3) *Cómo hijos de Dios todos somos iguales, pero explica con tus propias palabras lo que marca Dios respecto a la autoridad establecida por Dios*